

## Admins - Demande #3210

### Réunion Adminsys été 2018

21/06/2018 12:44 - Quentin Gibeaux

<b>Statut:</b>	Fermé	<b>Début:</b>	21/06/2018
<b>Priorité:</b>	Normale	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>	Quentin Gibeaux	<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	0.00 heure
<b>Version cible:</b>	Été 2018	<b>Temps passé:</b>	0.00 heure
<b>Difficulté:</b>	2 Facile		
<b>Description</b>			
<p>"Réunion de 21h à 22h30 sur Mumble" : <a href="https://pad.april.org/p/reunion-sprint-ete-2018">https://pad.april.org/p/reunion-sprint-ete-2018</a></p> <p>Frederic Couchet est le product owner, Quentin Gibeaux est le scrum master. La réunion se tiendra via le mumble de l'April. Ne pas hésiter à se connecter un peu plus tôt pour régler éventuellement micros, casque... Nous attaquerons l'ordre du jour à 21h pile. La réunion se terminera au maximum à 22h30.</p> <p>Ordre du jour :</p> <p>retour sur le sprint de juin 2018</p> <p>planification du sprint de l'été 2018</p> <p>Points Forts/Points de vigilance</p> <p>fixer date prochaine réunion (prévoyez d'avoir votre agenda à disposition)</p> <p>rappel bénévolo</p> <p>Avant la réunion, chaque membre de l'équipe est invité à préparer la revue de sprint en consultant la liste des tâches accomplies, en cours et à regarder les tâches dans le backlog.</p> <p>Liens utiles :</p> <p>Backlog : <a href="https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=16">https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=16</a></p> <p>Sprint à venir (été 2018) : <a href="https://agir.april.org/versions/61">https://agir.april.org/versions/61</a></p> <p>Tâches attribuées au sprint actuel (juin 2018) : <a href="https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=40">https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=40</a> (rapport personnalisé)</p> <p>Liens pour voir l'activité des admins le mois en cours :</p> <p>QGull <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=113">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=113</a></p> <p>François <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=5">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=5</a></p> <p>Benj <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=59">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=59</a></p> <p>Christian <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=201">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=201</a></p> <p>Edouard <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=212">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=212</a></p> <p>Vincent-Xavier <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=1">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-06-27&amp;user_id=1</a></p> <p>Frédéric Couchet <a href="https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-06-27&amp;user_id=4">https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-06-27&amp;user_id=4</a></p>			

Romain

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-06-27&user\\_id=238](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2017-06-27&user_id=238)

Prochaine réunion : mercredi 5 septembre 2018 à 21h

## Historique

### #1 - 21/06/2018 12:44 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #2 - 21/06/2018 12:44 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #3 - 28/06/2018 13:46 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #4 - 28/06/2018 13:50 - Quentin Gibeaux

Benjamin Drieu 4

[#3213](#) Admins Demande Normale Nouveau Créer ou recycler une VM stretch dédiée aux tests de CMS de migration april.org Benjamin Drieu

[#3061](#) Admins Demande Normale Nouveau TaskForce Délivrabilité mail Benjamin Drieu

[#3060](#) Admins Demande Élevée En cours de traitement Mettre en place une seconde adresse IP pour diffuser les mails importants Benjamin Drieu

[#2997](#) Admins Demande Normale En cours de traitement Établissement du cahier des charges attendu par le prochain CMS Benjamin Drieu

Christian P. Momon 4

[#3135](#) Admins Anomalie Normale En cours de traitement Non restriction des créations de liste sur listes.april.org ? Christian P. Momon

[#3117](#) Admins Demande Normale En cours de traitement Rafraîchir les mots de passe suite au CSVGate Christian P. Momon

[#3067](#) Admins Demande Normale En cours de traitement Normaliser la conf nginx de bastion Christian P. Momon

[#2996](#) Admins Demande Normale En cours de traitement Faire en sorte que piwigo ne soit plus vérolable Christian P. Momon

Edouard Dausque 2

[#3062](#) Admins Demande Normale Nouveau TaskForce Délivrabilité mail Edouard Dausque

[#3021](#) Admins Demande Normale Nouveau Monitorer les erreurs 5xx sur les emails Edouard Dausque

François Poulain 7

[#3187](#) Admins Demande Normale Nouveau Mieux comprendre les erreurs emails François Poulain

[#3186](#) Admins Demande Normale Nouveau Vérifier que sympa désabonne correctement les inscrits aux listes en cas d'erreurs répétée

François Poulain

[#3141](#) Admins Anomalie Normale Nouveau Permettre une résolution correcte DNS au local quand un serveur est down François Poulain

[#3063](#) Admins Demande Normale Nouveau TaskForce Délivrabilité mail François Poulain

[#3039](#) Admins Anomalie Urgente Nouveau Se faire accepter les courriels par online.fr François Poulain

[#2979](#) Admins Demande Urgente En cours de traitement Améliorer la délivrabilité de nos courriels François Poulain

[#2972](#) Admins Demande Urgente Nouveau Se faire accepter tous les messages envoyés depuis <[secretaire@april.org](mailto:secretaire@april.org)> par La Poste

François Poulain

Frédéric Couchet 4

[#3121](#) Admins Demande Normale Nouveau Identifier les tâches RGPD liées au SI de l'April Frédéric Couchet

[#3120](#) Admins Demande Normale Nouveau Analyser le cadre d'obligations RGPD de l'April Frédéric Couchet

[#3119](#) Admins Demande Normale Nouveau Nommer un-e Délégué-e à la protection des données ? Frédéric Couchet

[#3118](#) Admins Demande Normale Nouveau Se conformer au RGPD Frédéric Couchet

Quentin Gibeaux 6

[#3214](#) Admins Demande Normale Nouveau Vérifier que les bots sont versionnés Quentin Gibeaux

[#3210](#) Admins Demande Normale Nouveau Réunion Adminsys été 2018 Quentin Gibeaux

[#3202](#) Admins Anomalie Normale Nouveau Le bot welcomebot n'était pas présent sur le salon irc d'accueil et pas d'alerte Quentin Gibeaux

Gibeaux

[#3180](#) Admins Demande Normale Nouveau Documenter procédure pour créer un alias Quentin Gibeaux

[#3000](#) Admins Demande Normale Nouveau Documenter l'agilité Quentin Gibeaux

[#2933](#) Admins Anomalie Faible Nouveau Coquille dans la présentation de la liste-infos@ dans sympa Quentin Gibeaux

Romain H. 4

[#3203](#) Admins Demande Normale Nouveau Modifier le message envoyé par welcomebot à une personne qui rejoint le salon Romain H.

[#3052](#) Admins Demande Normale En cours de traitement Etudier installation d'un serveur kiwiirc (ou équivalent) Romain H.

[#3006](#) Admins Demande Normale Nouveau Auditer les accès http/https du local Romain H.

[#2804](#) Admins Demande Normale Confirmé tables mysql qui semblent devoir être réparées Romain H.

Vincent-Xavier JUMEL 2

[#3132](#) Admins Anomalie Normale Nouveau Correction de permissions sur galanga concernant le DNS Vincent-Xavier JUMEL

[#2795](#) Admins Demande Normale Nouveau Mise à jour de Owncloud vers Nextcloud Vincent-Xavier JUMEL

### #5 - 06/09/2018 13:44 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Nouveau à Fermé